

Le cyclisme continue d'apporter à Cuba de bonnes nouvelles



Lisandra Guerra en cyclisme a décroché sa troisième médaille d'or à cette 22^e édition des Jeux régionaux. Elle a remporté l'épreuve de la vitesse individuelle.

Eglys Cruz a augmenté la récolte de médailles dorées en tir sportif en gagnant la modalité de 3 fois 20, sa préférée. Elle avait décroché 3 autres médailles. Elle a en tout 2 médailles d'or, une d'argent et une de bronze.

Une autre compatriote, Dianelys Pérez a empoché la médaille de bronze dans cette même modalité. La médaille d'argent a été gagnée par la Vénézuélienne Liliana Méndez.

Il faut dire que les spécialistes cubaines du fusil ont toujours dominé l'épreuve depuis son inclusion à l'édition de 1982, disputée à La Havane.

Eglys a égalé le record pour les Jeux Centraméricains, que détenait la Mexicaine Gabriela Martinez, qui cette fois-ci a terminé à la 8^e place.

Par équipes, c'est le Mexique qui a occupé la première place avec 1697 points suivi du Guatemala et du Salvador.

Les performances d'Eglys et de Dianelys ont permis à Cuba de se situer à la tête du tableau des médailles. Nos tireurs ont décroché 9 médailles d'or, 5 d'argent et autant de bronze. Le Mexique est deuxième dans ce sport et le Guatemala, 3è.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/39801-le-cyclisme-continue-dapporter-a-cuba-de-bonnes-nouvelles>



Radio Habana Cuba